

Stadt Bern, Stadtgrün D. Hunziker

(per Mailversand)

Bern, 28. Februar 2018

## Stellungnahme Instandsetzungsplanung öffentliche Spielplätze

Sehr geehrter Herr Hunziker Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit, zu der Planung der Sanierungen der Spielplätze in unserem Stadtteil Stellung zu nehmen, wir nehmen diese gerne wahr.

## A) Allgemeines

QM3 begrüsst es, dass der Prozess, der zum jährlichen Instandsetzungsprogramm führt, nun aufgesetzt ist. Die Unterlagen zeigen den Prozess und dessen Einflussfaktoren gut auf.

Wir gehen davon aus, dass uns diese Planung nun regelmässig (jährlich?) zur Stellungnahme vorgelegt werden wird.

B) Instandsetzungsprogramm 2018

## Realisierung 2018

**Monbijoupark:** Der Verzicht auf die "Aufwertung" von Quartierspielplatz zu einem Stadtteilspielplatz ist uns nicht klar. Bei der Mitwirkung zur Sanierung des Monbijouparks im 2017 wurde diese Aufwertung vorausgesetzt und auch entsprechend kommuniziert. Welche Auswirkungen wird dieser Verzicht nun auf das Bauprojekt haben (finanziell, Ausstattung, weiteres...)? Was sind die Gründe, dass dieser zentrale und stark genutzte Spielplatz, der auch von Familien, Schulen und Kitas von "weiter her" besucht wird, nun doch ein Quartierspielplatz bleiben soll?

Neu im Programm, Priorität 1: keine Bemerkungen



## Neu im Programm, Priorität 2

Hopfgut-Spielplatz: Wir beantragen, den Spielplatz neben dem Cäcilienplatz hier auf die Liste aufzunehmen. Da eine bauliche Entwicklung auf dem Hopfgutareal in weitere Ferne gerückt ist (Reserve für Schulraum), sollte aus unserer Sicht die Sanierung des Spielbereichs angegangen werden. Der Spielplatz wird sehr stark genutzt: Neben den zahlreichen Familien aus dem Quartier sind mehrere Kitas und Tagesschulen regelmässig auf dem Spielplatz, die Montessori-Schule nutzt ihn sogar täglich. Während den Öffnungszeiten der Gelateria sind auch Besucher von weiter her auf dem Spielplatz. Die Ausstattung ist schon etwas in die Jahre gekommen und das Spielangebot könnte allenfalls auch noch ausgebaut werden.

Besten Dank, dass Sie unsere Fragen beantworten bzw. das Anliegen prüfen.

Die Stellungnahme wurde von der Delegiertenversammlung vom 12. Februar 2018 mit 13 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen verabschiedet.

QM3 – Quartiermitwirkung Stadtteil 3 Fabian Dreher Vorstand

Patrick Krebs, Geschäftsleiter

P. Wielo